



Vue du village de Laroquebrou sur les bords de la Cère, depuis l'ouest. Tous les guides de chemin de fer signalent la "charmante vue" sur le village de Laroquebrou bâti à 422 m d'altitude ; ceux du 1^{er} quart du XX^e s. insistent aussi sur les monuments dominant le site : château féodal et "statue colossale de la Vierge" sur son rocher.

IVR83_20151500039NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation